

**« Ensuite il dira à ceux qui seront à sa gauche : Retirez-vous de moi, maudits, allez dans le feu éternel PRÉPARÉ POUR LE DIABLE ET POUR SES ANGES. » - Matthieu 25.41**

D'après Jésus, quand l'enfer s'allumera-t-il ?

**« La moisson, c'est la fin du monde ; les moissonneurs, ce sont les anges. Or comme on arrache l'ivraie pour la jeter au feu, il en sera de même À LA FIN DU MONDE. Le Fils de l'homme enverra ses anges, qui ARRACHERONT de son royaume TOUS LES SCANDALES ET CEUX QUI COMMETTENT L'INIQUITÉ ET ILS LES JETERONT DANS LA FOURNAISE DE FEU, où il y aura des pleurs et des grincements de dents. Alors les justes resplendiront comme le soleil dans le royaume de leur Père. » - Matthieu 13.39-43**

L'ivraie, c'est-à-dire les méchants, ne brûlera pas avant que n'arrive la fin du monde. Avant que la sentence ne soit exécutée, l'univers doit être amené à reconnaître que Dieu a été juste dans toutes ses interventions en faveur des hommes. Depuis le début du grand conflit opposant le Christ à Satan, l'adversaire a essayé de prouver à l'univers — sans y parvenir — que le chemin du péché est ce qu'il y a de plus avantageux pour des êtres libres. Mais Jésus a démontré que le chemin du bien, de l'obéissance et de la communion avec Dieu est la clé d'une vie meilleure. C'est pourquoi ce conflit millénaire prendra fin lors du jugement de Satan, de ses anges et des méchants, « à la fin du monde ».

Au terme des mille ans, après que les anges auront ouvert les dossiers pour révéler le rôle joué par chacun

